
通告
番号 質 問 者  質　問　事　項

質問の
相　 手

①
小中学生の通学経路の点検及び通学路の安全確保
の対応について伺う。

②
通学かばんの重さと携行品の負担軽減の対応につ
いて伺う。

① 本町において移住対策は何故必要なのか伺う。

② 町内集落からの需要は調査しているか伺う。

③
転入者の定着した要因・転出した原因、定着率に
ついて伺う。

① 農林業で直近５年間の新規就業者は何名か伺う。

②
町内事業(行政含む)者の人手不足はどの程度把握
しているか。それに対して現在どのような手立て
を行っているか伺う。

雇用の創出について
若年層において就業先について調査は行ってきた
か伺う。

企業誘致について
本町において企業の求めに答えられる資源とは何
かを伺う。

① 現在町内で居住可能な住宅は何軒か伺う。

②
現在進行中の八戸地区の他に宅地開発が可能なと
ころはあるのか伺う。

PRについて
本町の一番の強みは何か、それを知らせる為にど
のような取組を行っているか伺う。

3 髙舘英嗣
近代化産業遺産につい
て

日之影町には鉱山等の重要な歴史的遺産があるが、
活用の手法によっては本町の発展に繋がると考える。
町長の見解を伺う。

町長

人材不足について

住居について

2 久保優一
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1 小谷幸治 教育行政について 教育長

移住について

町長


